



ELECCIONES DE JUECES DE PAZ



LAS ELECCIONES DE JUECES DE PAZ, REALIZADAS ESTE 15 DE DICIEMBRE, MARCAN UN HITO EN EL SISTEMA DE JUSTICIA COMUNITARIA DE VENEZUELA. BAJO EL MARCO DE LA RECIENTEMENTE PROMULGADA LEY ORGÁNICA DE JUSTICIA DE PAZ COMUNAL, ESTE PROCESO CONVOCÓ A CIUDADANOS EN TODO EL PAÍS A PARTICIPAR EN LA SELECCIÓN DE LÍDERES COMUNITARIOS ENCARGADOS DE MEDIAR EN CONFLICTOS VECINALES Y PROMOVER LA PAZ SOCIAL.



CONDOMINIOS INTELIGENTES EN ESPAÑA: LA REVOLUCIÓN DE LA VIVIENDA COMPARTIDA

En los últimos años, España ha experimentado un auge en la modernización de los condominios, impulsado por la creciente demanda de sostenibilidad y tecnología en las viviendas colectivas. Este fenómeno, conocido como "condominios inteligentes", está transformando la manera en que se gestionan y habitan las comunidades residenciales.



IMPULSAN LA ORGANIZACIÓN COMUNAL PARA MEJORAR LA CONVIVENCIA EN EDIFICIOS Y CONDOMINIOS EN VENEZUELA

En Venezuela, las dinámicas de convivencia en edificios y condominios están experimentando cambios significativos gracias al fortalecimiento de las políticas comunales. Recientemente, el Ministerio de Comunas y Movimientos Sociales ha intensificado esfuerzos para implementar programas que fomenten la organización vecinal y la resolución pacífica de conflictos en comunidades urbanas.

CONVOCATORIAS

ASAMBLEA ANUAL DE COPROPIETARIOS 2024

Estimados vecinos,
Les invitamos cordialmente a participar en nuestra Asamblea Anual de Copropietarios que se llevará a cabo el próximo:
Fecha: 31/10/2024
Hora: 4:00p,
Lugar: Salón Comunal de Las Brisas de Cúa
Esta es una excelente oportunidad para conocer los avances en la gestión de nuestro condominio, discutir temas de interés común y tomar decisiones importantes para el bienestar de nuestra comunidad. ¡Tu voz es importante!
Esperamos contar con tu presencia.
Saludos cordiales,
La Junta de Condominio



LA PUBLICACIÓN DE LA LISTA DE MOROSOS EN CONDOMINIOS: UNA OBLIGACIÓN, NO UN DELITO

La publicación de la lista de morosos en la cartelera del condominio no solo es legal, sino que es una obligación del administrador en cumplimiento con la Ley de Propiedad Horizontal de Venezuela. A menudo surge la controversia de que exponer los nombres de los propietarios en mora vulnera su privacidad o afecta a sus familiares. Sin embargo, el Código Penal Venezolano no contempla esta acción como delito, ya que el administrador, en función de su mandato, tiene el deber de informar a la comunidad sobre el estado de las finanzas del condominio.

CRECE LA DEMANDA DE TECNOLOGÍA PARA LA ADMINISTRACIÓN DE CONDOMINIOS EN AMÉRICA LATINA

En América Latina, la adopción de tecnología en la administración de condominios está en auge, con plataformas que facilitan pagos, comunicación y seguridad.

